
令和５年第１回

小坂町農業委員会会議録

令和５年１月６日（金）１４時００分役場会議室において招集した。

１. 出席委員（１０人）は次のとおりである。

１番 小 舘 康 弘 ２番 大 内 正 富 ３番 宮 舘 文 男

４番 阿 部 龍 平 ５番 亀 田 静 子 ６番 中 村 仁

７番 中 村 修太郎 ９番 木 村 功 10番 小 舘 正 光

２. 欠席委員は次のとおりである。

欠席委員なし。

３. 本会に出席した事務局職員は次のとおりである。

事務局長 木 村 則 彦

事務局長補佐 相 馬 一 之

４. 本会の書記は次のとおりである。

事務局長補佐 相 馬 一 之

５. 議長において指名して定めた会議録署名委員は次のとおりである。

２番 大 内 正 富 ３番 宮 舘 文 男

６. 会議に付した案件は次のとおりである。

第１ 報告 第 １号 令和４年度農業者年金加入推進セミナーについて

報告 第 ２号 令和４年度全国農業委員会会長代表者集会について

第２ 決定 第 １号 小坂町農用地利用集積計画を定めることについて

議 長 皆さん、ご苦労様です。定刻になりましたので、これから総会を始めたいと思い

（小舘正） ます。出席状況について、報告をお願いいたします。

（１４：００）

事 務 局 ９名出席です。４番委員は少し遅れてくる旨の連絡が入っております。

議 長 只今の出席者は９名出席でございます。よって、農業委員会等に関する法律第27

条第３項の規定による定数に達しておりますので、本日の会議を開会いたします。

本日の会議録署名委員を指名いたします。２番大内正富委員、３番宮舘文男委員

の両名を指名いたします。

（１４：０１）

４番阿部龍平委員着席

（１４：０１）

議 長 それでは議事に入ります。日程第１、報告第１号及び第２号について、事務局よ

り説明を求めます。

事 務 局 報告第１号及び報告第２号は、関連があるため、一括で説明いたします。

報告第１号及び報告第２号については、会長の足の打撲により、歩行困難となっ

たことから、代理として事務局１名が出席しました。

２ページをお開き下さい。令和４年１１月３０日に銀座ブロッサムで開催された

事 務 局 標記のセミナーへ出席しました。

４ページに詳細が記載されております。

農業者年金受給者は５万人を越え、加入者は１３万人を越えています。

今回のセミナーを機に、加入者を１５万人まで増やすことが議決されました。

次に、５ページをお開き下さい。令和４年１２月１日に銀座ブロッサムで開催さ



れた、令和４年度全国農業委員会会長代表者集会へ出席しました。

７ページに詳細が記載されております。前年に私たちも協議した議案は、全て議

決されました。

また、活動事例として、全国から３地区の発表がありました。３地区の中に、秋

田市の農業委員会の発表もありました。

秋田市では、各自の活動内容を部会を通じて総会で共有しているとのことです。

以上で報告第１号及び第２号の報告を終了します。

（１４：１０）

議 長 休憩します。

議 長 再会します。

（１４：１５）

議 長 よろしいでしょうか。

はいの声あり。

（１４：１６）

議 長 それでは、日程第２決定第１号について、事務局より説明をお願いします。

事 務 局 ８ページをご覧下さい。小坂町農用地利用集積計画を定めることに対する意見に

ついて小坂町より協議を求められています。

９ページをお開き下さい。小坂町小坂字のＡ氏からＢ氏への賃貸借権設定です。

２筆で、どちらも田です。面積は合計７，５００平方メートル。期間は令和５年

１月１日から令和７年１２月３１日までの３年。賃借料は５，０００円／１０ａで

す。

１０ページの図面で、当該箇所の位置を説明した。

以上で、決定第１号の説明を終了します。

議 長 何か意見ありますか。６番中村仁委員何かありませんか。

６番委員 ソバを付けていましたが、８月の雨で壊滅し、田に戻すそうです。

議 長 ７番中村修太郎委員何かありませんか。

７番委員 なし

議 長 他に質問ありませんか。

なしの声あり。

議 長 では、決定１号は異議のないこととします。

（１４：２０）

議 長 総会の議案はすべて終了しましたので、ただいまを持ちまして第１回総会を終了

します。

（１４：２１）


